

Gobierno Regional de Valparaíso realiza entrega de dos buses para adultos mayores de La Calera

Con el objetivo de facilitar la movilidad de vecinas y vecinos adultos mayores de La Calera, esta tarde el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, encabezó la entrega oficial de dos minibuses para la comuna, lo que consideró una inversión de 173 millones de pesos vía Circular 33 del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Los nuevos minibuses; año 2023, marca Hyundai, modelo County 32 DLX, con capacidad para 25 personas cada uno, y equipados con rampa de acceso universal, entregarán un servicio digno y seguro para los adultos mayores, aportando al fortalecimiento de su movilidad, autonomía y acceso a otros servicios esenciales para un buen vivir.

Anuncio Patrocinado

Cabe señalar que para movilizar a las personas mayores la Municipalidad de La Calera debía hacer uso provisorio de un vehículo perteneciente a la Dirección de Desarrollo Comunal (DIDECO), el que también era utilizado para operativos de oftalmología y otras actividades en terreno. Por tanto, se hacía urgente contar con un transporte con todas las comodidades necesarias para las y los vecinos.

Tras esta importante entrega, el **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, indicó que “*el proceso de descentralización escucha a sus comunidades, a sus autoridades locales, escucha a las vecinas y vecinos, situando en la centralidad el bien común (...) El tener estos vehículos le va a permitir a muchos adultos mayores desplazarse en condiciones de dignidad (...) nuestro propósito es hacer de la Región de Valparaíso una región de derechos. Nuestro propósito también es descentralizar los recursos que administra el Gobierno Regional, situando en el centro a aquella región interior que durante mucho tiempo se ha sentido el patio trasero (...) vamos a seguir apoyando iniciativas de esta naturaleza, para eso hemos venido a La Calera, para ponernos a disposición de nuestras comunidades, de nuestros territorios*”.

Gobierno Regional de Valparaíso realiza entrega de dos buses para adultos mayores de La Calera



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Respecto a esta significativa inversión, **el alcalde de La Calera, Johnny Piraino**, agradeció al Gobernador Rodrigo Mundaca; “*quien ha empatizado con las necesidades que hoy tiene la comuna... Hoy estamos entregando a la comunidad dos minibuses con acceso universal, que van a responder a la necesidad que tienen nuestras personas mayores de poder trasladarse, de poder tener instancias de recreación y esparcimiento (...) Esto es avanzar, hacer la diferencia, trabajar con unidad, con cada uno de los actores. Hoy lo que nos interesa son las personas, la familia, la comunidad. Dejar de lado las diferencias políticas porque lo importante es velar por responder a los sueños y anhelos que hoy día tienen nuestros vecinos y vecinas de La Calera*”.

Sobre la inversión del Gobierno Regional de Valparaíso en la Provincia de Quillota, es importante señalar que hace algunos días el pleno del Consejo Regional de Valparaíso aprobó recursos para la reposición del Complejo Educacional Las Acacias de Artificio, en La Calera (181 millones de pesos), la reposición de veredas en Los Pinos, Romeral, en Hijuelas (186 millones), la normalización de la Escuela Nuestro Mundo, en Quillota (137 millones de pesos) y la normalización del Colegio Cumbres de Boco, en Quillota (92 millones).

y tú, ¿qué opinas?